
Q）どうしてドミトリー（ドミ）に入ろうと思ったの？ 

A) 親元を離れての一人暮らしがとても不安だったので、ドミトリー暮らしからだったらなんとかなりそ

うだと思って入りました。 

 

Q) 一年間暮らしてみていかがでしたか？ 

A) 最初は不安しかなかったのですが、最終的にはとても楽しかったです。誕生日パーティやチョコパ、

たこパ、クレパなどイベントもいっぱいしました。 

 

Q）逆に大変なことはありましたか？ 

A) あまり思い浮かばないのですが、洗濯機を使いたいタイミングが重なって順番待ちになることくらい

かな。 

 

Q) ごみ捨てや掃除はどうしていましたか？ 

A) きちんと当番を決めてやっているドミもあるようでしたが、私たちのドミは当番制ではなく気づいた

人が都度都度行っていました。それでも特に問題なく過ごすことができました。 

 

Q) 最後に、ドミ暮らしをしようか迷っている方にメッセージをお願いします。 

A) １年生は最初みんな不安だらけで入ってくるので、ドミならすぐ仲間ができるし、一緒にいると心強

いと思います。先輩ドミ生がいるドミなら、わからないこともすぐ聞けるし、ドミ暮らしおススメです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


